
 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

答えのない時代 
 
「中学生だから」分かること，
考えることがある。英語で自分
の思いを堂々と述べる。君たち
はそんな時代を生きていく。 

鳥栖市立田代中学校だより  No.５ 

 
《めざす生徒像》公の場で通用する人になる   

✿ 自主性：自分がする。挑戦する。行動を起こす。 
✿ 自律性：自ら考える。適切に判断する。我慢する。 
✿ 寛容性：褒め合う。いたわり合う。励まし合う。 

▶ 発行日：令和５(2023)年１１月１３日   ▶ 文責：校長 西村 茂樹 田代中 HP 

それぞれのColor 
 
｢多様性」の時代のスローガン。
時代は，どう変わろうとも，そ
の基は，優しさ，思いやり。人
の心の痛みが分かる人間です。 

 

圧倒的に 
 
共に学び，共に成長してきた仲
間と “最高” の合唱を創る。圧
倒的な歌。これが３年生の力。
最上級生のプライド。 

 

立派に「山なみ賞」 
 
夢や目標を言葉や文字にするこ
とで，自分の心にスイッチが入
る。今を頑張る力が湧く。 

先生の思い 
 
生徒たちをステージに送り出せ
ば，一番の応援者は「祈る」の
み。１つになっていく君たちの
姿が，何よりも嬉しいんです。 

早，晩秋の頃となりました。もう随分と日が経ってしま 
いましたが，「文化発表会」の感動の余韻は，未だに心から 
消えそうにありません。1 学期の体育大会以来，「自主性」の 
リスペクトに応えてきた生徒たち。今回も「期待できる。」との予感は
大いにありましたが，本番で見る生徒たちの成長ぶりは，それ以上で
した。すごい生徒たちです。 
 

今年度の上半期の教育活動のまとめの１つとして，充実した発表会
が公開できましたことを，心から嬉しく思っております。ご参観くだ
さいましたご来賓，多くの保護者の皆様方ありがとうございました。 

｢帰着式｣にて 

2 日目の夜 

絆 
 
歌うほどに１つになっていく。
歌うほどに輝いていく。 
歌うほどに成長を感じる。 
世界に１つの私達の合唱！ 

３年生学年集会 昼休み風景 

君たちはすごいな 
 
修学旅行で学んだことを基に，
シナリオから自分たちで創り上
げた平和の尊さと有り難さ。伝
わってきたよ。感動したよ。 

３年生劇｢神風よ 空の彼方へ｣ 

岩崎さん（３年），石田くん（２年），西村さん（１年） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/8㈰，神辺町の徳昌寺では，｢鳥栖市手をつなぐ
会｣などとの共催で４年ぶりに「ふれあい音楽祭」が
開催されました。秋晴れの爽やかな１日に招待され
た吹奏楽部は，訪れた多くの皆さんを楽しませまし
た。 

吹奏楽部は，その他，鳥栖フェス，フレスポコンサートに
も招かれて，地域貢献で大活躍！楽器運搬等でご支援くださ
った保護会の皆様，どうもありがとうございました。 

 
 

次が育っている  
１年生のステージは悲話「月光
の夏」。心を打つ演技，脚本，舞
台構成には，次が育っている喜
びもありました。 
 

な
にも夏らしいのに，何となくも
の足りない夏。夏休みが短かっ
たせい？宿題が少なかったせ
い？お祭りも，花火大会にも，
海にも行けなかったせい！ 

夢に向かって目標をもち， 
チャレンジする生徒の育成 

令和５年度  
 

学校教育目標 
田代中 HP 

【合唱コンクール委員長：成富さん】 
 

今年は，練習期間中の他学年との
交流が増えたことも嬉しかったで
す。下級生と一緒に 
練習し，お互いを高 
め合うことができた 
ことでさらに絆が深 
まったと思います。 
この仲間との絆を大 
切にし，残りの学校 
生活もみんなで頑張 
っていきましょう。 

✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ 

 
 

醍醐味  
ゴールを目指し，コツコツとパ

ーツを作る。小さな力は，やがて
大きな力になっていく。これこ
そが，モザイクアートの醍醐味。 

10/30㈪，今夏，甲子園に
出場した鳥栖工業高校野
球部３年生の 3 人（本校
卒業生）が，大会の応援や
2 年生モザイクアート製
作等のお礼にと母校を訪
ねてくれました。夢と目
標を見事に達成した３人
は，とっても礼儀正しく
て後輩達の作品を喜んで
くれていました。 
今後のますます 
のご活躍を 
祈ります。 

《田代外町・實松区長さんからのお礼》  
昨日の町内一斉清掃では，学校前の歩
道，学校周りの清掃をしていただき大変
有り難うございました。お陰で町がきれ
いになりました。多くの生徒さんに活動
していただき，お礼申し上げます。皆さ
んによろしくお伝えください。 

【文化発表会委員長：長尾さん】 
 

今年の実行委員は，昨年よりも
レベルアップした文化発表会を創
ることを目標としていました。た
くさんの人達が一生懸命に準備を
してくれたお陰で，最高の文化発
表会にすることが 
できました。 

実行委員の皆さ
ん，発表会を盛り
上げてくださった
皆さん，見に来て
くださった保護者
の方々，本当に有
り難うございまし
た。 

10/29㈰，田代地区一斉清掃活動に，男子バ

スケットボール部・男子卓球部・３年生有志

65 名に先生方を加えたたくさんの皆さんが

参加。 

✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ ✿✿✿ 

《右から原くん・松尾くん・鐘ヶ江くん》 

※10/26 付け佐賀新聞に掲載されました。 


